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1 
 
FPÖ 

 

 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Gemeindewohnungen der Stadt Graz 
 
Können Sie mir Auskunft über Anzahl der leerstehenden 
Gemeindewohnungen, die zeitliche Dauer dieses Leerstehens 
der Wohnungen und die damit verlorenen Mieteinnahmen im 
vergangenen Kalenderjahr 2004 geben? 

 
StR. Ernest Kaltenegger 

 
2 

 
ÖVP 

 
GRin. Ulrike Bauer 

 
Durchschnittliche Betreuungskosten pro Kind in einem 
städtischen Hort im Jahr 2002 
 
Sind Sie zum heutigen Zeitpunkt bereit, mir die Frage nach der 
Höhe der Betreuungskosten pro Kind in einem städtischen Hort 
im Jahr 2002 unter Berücksichtigung der Elternbeiträge zu 
nennen? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Radweg R 2 Gösting/Sperre wegen Felssturzgefahr 
 
Was wird von Ihrer Seite beziehungsweise von den in Ihrer 
Ressortverantwortlichkeit befindlichen Magistratsabteilungen 
unternommen, um so rasch wie möglich wieder die 
Benutzbarkeit des Radweges zu erreichen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Kunstpreis der Stadt Graz 
 
Wie garantieren Sie als Kulturstadtrat, dass bei der Vergabe 
des Kunstpreises der Stadt Graz insbesondere junge 
KünstlerInnen und Frauen Berücksichtigung finden? 

 
StR. Mag. Dr. Christian 
Buchmann 
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5 

 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Seniorenwohnanlage Körblergasse – Vergabepraxis 
 
Wieso wurden vier Wohnungen in der  Körblergasse 82 nicht an 
Senioren/Innen vergeben, was der ursprünglichen Widmung 
entsprechen würde, sondern anderweitig. 

 
StR. Ernest Kaltenegger 

 
6 

 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Oeverseegasse 
 
Wird die Sanierung beziehungsweise Neugestaltung der 
Oeverseegasse nach den Wünschen der AnrainerInnen 
umgesetzt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Lärmschutzmaßnahmen entlang des Autobahnzubringers 
A2Z beziehungsweise des Liebenauer Gürtels 
 
Welche Maßnahmen gedenken Sie als Verkehrsreferent zur 
Minimierung der Lärmbelastung entlang des 
Autobahnzubringers beziehungsweise des Liebenauer Gürtels 
zu setzen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 


